

大宮みちのこ保育園 令和3年8月2日発行

長い梅雨が明け、まぶしい太陽の陽射しと共に夏がやってきました。

7月16日はみんなが楽しみにしていた夏祭り!エプロンや三角巾などのご用意有難うございました。お店番をする事をとても楽しみにしていた子ども達は、お客さんになんて言ったら売れるかな?スタンプは誰が押す?ゲームは小さい子は一緒にやってげよう!など、子ども達は自発的に考え、そして当日も自分の任された仕事を最後まで全うしました!そんな子ども達の姿にとても成長を感じました。ぜひ、ルクミーフォトで子ども達の様々な表情を見て頂けたらと思います!



オリンピックおみこし!

オリンピックが開幕しました!お休みの日に開会式や、競技を 見た子ども達は「水泳で金メダル取ったね!」「兄妹で金メダ ルすごいね!」「自分が描いた国旗の国と戦ってたよ」などの 話題で大盛り上がりでした。みんなのアイディアがたくさん詰 め込まれたお神輿もついに完成☆ 一番下の段はオリンピッ ク競技の絵、二段目はみんなの似顔絵と五輪マーク、屋根は 国旗!とても上手に描いています!!玄関に飾っていますの でぜひ近くでご覧くださいね。



今月の遊び♪

縄跳びリズム

スキップが上達してきました。今月は縄跳び編み始めます!縄跳びは、手は縄を回す、足は飛ぶ…別々の動きをリズムよくできないと跳べません。ピアノのリズムに合わせて手足を動かし、縄跳びの基礎練習を楽しくやって行きたいと思います!

おねがい

暑い日が続いています。汗をかくので 手拭きタオルとは別に、汗拭き用タオルを 1 枚ご用意お願いします。

